



Estimadas familias:

Una vez realizadas las evaluaciones iniciales hace unos días, corresponde ahora realizar las reuniones de los tutores con las familias a fin de tener una primera toma de contacto y explicarles aspectos sobre el funcionamiento del curso y los resultados de dichas evaluaciones.

A pesar de haber mejorado la situación sanitaria, por motivos de aforo según nuestro plan de contingencia, este año las reuniones se realizarán de nuevo **vía telemática utilizando la plataforma Google Meet a través de una invitación que les cursarán (o les habrán cursado) los tutores para los próximos días 26 de octubre para 1º y 2º de la ESO; 27 de octubre para 3º, 4º de la ESO y FPB y el día 28 de octubre para 1º y 2º de Bachillerato todas a las 19:30 horas.**

Espero que puedan resultar fructíferas esas reuniones y lamento que no podamos realizar la tradicional recepción de padres previa en el Salón de Actos del Centro. En cualquier caso les recuerdo que los tutores, y también los profesores de sus hijos, estamos a su disposición para resolver cualquier consulta que puedan tener, *previa cita*, preferentemente de forma telemática, pero también en su caso de forma presencial en nuestro centro.

Este curso 2021/2022, las herramientas de comunicación que vamos a utilizar son:

- Como siempre, la Plataforma Mirador, de la que le hablarán los tutores y seguro que ya conocen en la que aparece el horario de sus hijos, profesores que les dan clase, su horario de atención (este curso, preferentemente de forma telemática), las calificaciones de sus hijos, etc.
- Los correos enviados a través de Plumier XXI (como éste que acabo de enviar).
- La Consejería de Educación ha decidido sustituir la aplicación Tokapp que veníamos usando por una nueva, Edvoice de **Additio**. Son también los tutores de sus hijos los que les informarán (o les habrán informado) sobre el procedimiento de instalación de la misma. Les ruego encarecidamente que tengan instalada la aplicación, ya que pretendemos que sea usada como herramienta de comunicación obligatoria y única desde el próximo curso.

Muchas gracias por su colaboración y reciban un cordial saludo.

Andrés Nieto
Director IES Alfonso X.

(firmado digitalmente al margen)

